

前期 終業式

今週は、平成29年度前期の終業式です。4月の前期始業式から、もう半分が過ぎました。子どもたちは、現地校の学習と本校の学習を行っています。これは、本当に大変なことです。保護者の目からは思うように伸びないと感じることもあるかと思いますが。子どもたちにとって、悩んでいることや難しいと感じていることはたくさんあります。その中の一つでもできるようになることは凄いことです。子どもたちは確実に成長しています。来週からは、今年度の後半が始まります。子どもたちは、無限の可能性を持っています。子どもたちが本当の輝きを持てるように、私たち教職員も保護者と一緒に頑張ります。よろしくお祈りします。

○「通知表」が配布されます

子どもたちが、レインボー学園でがんばった様子が担任からの通知表で示されます。各教科欄に文章で示されている評価の目標に対して3段階(◎○△またABC)で示されます。とかく、◎やAの数に関心が向きますが、前期22週間が終わった節目として、ご家庭でも「通知表」の評価を利用して、子どもがこれ



から、またがんばろうとする励みになるように活かしていただければ幸いです。

㊦今週から学校文集の取り組みが始まります

9月30日(土)から学校文集の取り組みが始まります。これも子どもたちの成長の証になるものです。毎年、素晴らしい文集が出来上がっています。今年も、子どもたちの伸びやかな作文を期待しています。ご家庭でも、ご協力・ご支援をお願いします。



㊦音読発表会(小1)について

小学部1年生の子ども達が、9月30日(土)の1・2校時(9:20~10:20)、カフェテリアにて、「おおきなかぶ」の劇発表会を行います。子どもたちががんばっている姿を1年生の保護者の皆様に見ていただければ幸いです。

㊦幼稚部の運動会の練習開始が始まりました。

学校では、幼稚部の運動会に向けて、子どもたちの練習が開始されました。笑顔で練習に励む子どもたちの様子が見られます。ご家庭で、汗ふき用タオルと水分補給ができるように多めの飲料水の準備をお願いします。特に水筒は同じ物が多いので、自分のものであることが分かるように工夫されてください。また、体調の変化等、心配なことがありましたら、担任にご連絡ください。

10月 7日	平常日課、後期始業式
10月14日	平常日課、中3修学旅行
10月21日	平常日課、幼稚部運動会
10月28日	平常日課、小6社会科見学

